

Le président cubain adresse un message de félicitations à l'École Nationale des Arts



La Havane, 8 juin, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de félicitations aux élèves, aux professeurs et aux travailleurs de l'École Nationale des Arts, à l'occasion du 55e anniversaire de sa fondation.

Le message du président a été lu au cours d'une cérémonie à laquelle a assisté le ministre cubain de la Culture, Abel Prieto.

Il signale : «La fondation de l'École Nationale des Arts, en 1962, fruit d'un des grands rêves de Fidel s'inscrit parmi les événements les plus remarquables de la culture cubaine»

Dans son message, le président cubain signale que l'École Nationale des Arts, ramifiée dans tout un système, a travaillé ces 55 dernières années pour semer dans ses élèves la rigueur technique et artistique ainsi que les principes éthiques, patriotiques et révolutionnaires.

Après avoir rappelé que plusieurs générations de musiciens, d'artistes peintres et de sculpteurs, de danseurs, d'acteurs, de réalisateurs de cinéma et d'artistes du cirque dont beaucoup sont reconnus et lauréats dans les circuits les plus exigeants du monde, y ont été formés le président signale: « pour ces

raisons et parce qu'elle reste toujours un motif de fierté pour la culture nationale, je vous félicite ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/132041-le-president-cubain-adresse-un-message-de-felicitations-a-lecole-nationale-des-arts>



Radio Habana Cuba